



DENUNCIARON PRESUNTAS IRREGULARIDADES GRAVES EN LA ZONA REGISTRAL Nº I SEDE PIURA - SUNARP



En la segunda audiencia pública que realizó, el Grupo de Trabajo encargado de investigar las presuntas irregularidades de la Superintendencia Nacional de Registros Públicos, (SUNARP) del Congreso de la República, se recogieron serias denuncias de irregularidades y probables hechos de corrupción, que habrían cometido ex funcionarios de la Sede Zonal I de la SUNARP en Piura.

Fueron representantes de organizaciones, de comunidades campesinas y personas particulares los que denunciaron estos hechos presentando a la Coordinadora del Grupo de Trabajo, documentos que servirán en las investigaciones que vienen siendo revisados por el equipo técnico, por las presuntas regularidades y hechos de corrupción que habrían ocurrido en esa sede zonal.

Las denuncias de los asistentes a la audiencia, fueron desde triple inscripción de un mismo predio, adulteración de partidas registrales, entre otros. En la audiencia participaron la coordinadora del Grupo de Trabajo, congresista Esther Saavedra Vela, así como los legisladores Juan Díaz Dios, Leónidas Huayama Neira, el jefe encargado de la zonal de la SUNARP Piura, Luis Florián Cáceres y el Coordinador Parlamentario de la SUNARP Francisco Lastres.

“Las denuncias sobre las supuestas irregularidades son parecidas a las de Trujillo, y estarían involucrados algunos malos funcionarios de la SUNARP, que han sido retirados de la sede de Registros Públicos de Piura, pero que hoy por intervención del Poder Judicial, volverían a ser incorporados. La población piurana, hoy nos ha exigido que se castigue y retire a los corruptos de la SUNARP, limpiándose la imagen que se tiene de esta institución pública, aplicándose normas que no permitan que nuevos hechos de corrupción vuelvan a suceder” expresó Saavedra Vela.

El Grupo de Trabajo que investiga a la SUNARP, tiene previsto realizar otras audiencias, para complementar la información que vienen elaborando y que formaran parte del informe de trabajo que presentaran en el mes de agosto.

DESPACHO CONGRESAL